

El Mercado Romano vuelve a Petrer

21/09/2018



El **Mercado Romano** vuelve por tercer año consecutivo a Petrer, será el próximo fin de semana, **del 29 y 30 de septiembre**, en la plaza del Mercado de la Frontera. Así lo ha anunciado la alcaldesa y edil de Fiestas, Irene Navarro, junto a los personajes ficticios de la Villa Petraría, **Agripina y su esclavo David**, miembros de la **TuristInfo**, quienes han preparado todo para que la localidad luzca como en **época romana**.

Navarro ha explicado que una vez más habrá una **gran**

variedad de actividades así como casi 60 puestos artesanales y de alimentación, además contará con **espectáculos de baile, de gladiadores y romanos**. La alcaldesa ha resaltado que una vez más se apuesta por las actividades infantiles para que las familias asistan. En solo tres años Navarro ha asegurado que esta actividad ya está consolidada. Para la alcaldesa ello se debe a que **“la nueva ubicación es atractiva y espaciosa, lo que permite a la población pasear y disfrutar de esta particular Villa Pretraria”**.